
Anfrage

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte - FW/FDP/Pro Augsburg

Betreff: Anfrage der Fraktion Bürgerliche Mitte: Filmaufnahmen Stadtwerke in 
öffentlichen Verkehrsmitteln

Datum: 03.02.2022, 10:03

Begründung/Bericht:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Augsburger Allgemeine berichtete am 28.1.2022 über Dreharbeiten eines Filmteams, das im Auftrag 
des Senders Kabel 1 Fahrkartenkontrolleure bei ihrer Arbeit in Straßenbahnen der swa begleitete. Dabei 
sollen ungefragt Aufnahmen von kontrollierten Fahrgästen gemacht worden sein.

Wir bitten Sie als Aufsichtsratsvorsitzende der Stadtwerke Augsburg nachzufragen,  

-          warum die Stadtwerke Augsburg an der Filmaktion teilgenommen haben?

-          inwiefern solche Dokumentationen in der Öffentlichkeitsarbeit der swa eine Rolle spielen?

-          wie viele Personen gefilmt wurden?

Unserer Meinung nach, ist die Teilnahme an derartigen Filmproduktionen keine Werbung für die 
Stadtwerke und schon gar nicht für die Stadt Augsburg. 

Anlagen:

Einreicher: Petra Kleber
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